

**LAPORAN
AUDIT MUTU INTERNAL (AMI)**



**PUSAT PENJAMINAN MUTU
UNIVERSITAS AKI
2024**

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Audit Mutu Internal ini telah Disetujui dan
Disahkan Rektor Universitas AKI

Pelaksana Standar : 1. Fakultas Ekonomika dan Bisnis
2. Fakultas Teknik dan Informatika
3. Fakultas Bahasa dan Budaya
4. Fakultas Psikologi
5. Biro Administrasi dan Sumber Daya
6. Pusat Penjaminan Mutu
7. Pusat Teknologi Informasi dan Komunikasi
8. Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat
9. Unit Pelaksana Teknis Perpustakaan
10. Unit Pelaksana Teknis Humas dan Admisi
11. Koordinator Kemahasiswaan
12. Koordinator Kerjasama

Tipe Audit : Lapangan
Periode Audit : Tahun 2024

Mengetahui,
Rektor
Universitas AKI



Unaki
Universitas AKI

Dr. Tri Purwani, S.E., M.M
NIDN. 0609027101

Semarang, 11 Desember 2024
Kepala Pusat
Penjaminan Mutu



Unaki
PPM

Dr. Ir. Nuswantoro SP, M.M
NIDN. 9906002953

RENCANA TINDAK LANJUT HASIL PENGENDALIAN TAHUN 2024

LPPM : Ana Wahyuni, S.Si, M.Kom
Ketua Program Studi Perpajakan : Ika Listyawati, S.E., M.Si., Akt.
Tanggal Pelaksanaan AMI : 5-6 November 2024
Tanggal Pengisian : 26 November 2024

NO 1	IKU 2	RENCANA TINDAK LANJUT 3	TARGET PERBAIKAN 4	HASIL/RENCANA PERBAIKAN/PENINGKATAN 5	PIC 6
Standar Proses Penelitian					
1	Memiliki dokumen renstra penelitian dan panduan penelitian	Berdasarkan hasil AMI tahun 2023 dan 2024 dengan hasil pengendalian/ rencana tindak lanjut mempertahankan pemenuhan dan merumuskan pedoman penelitian dan roadmap untuk tahun berikutnya (2024-2027).	Semeseter Ganjil TA 2024/2025	Terkait target tersebut dilakukan pada hasil AMI tahun 2023, 2024 dengan hasil meningkatkan isi pedoman penelitian untuk 2024-2027 terkait luaran penelitian dan roadmap penelitian sesuai pedoman penelitian Dikti dan RIRN terbaru.	
2	a. Memiliki peta jalan yang memayungi tema	Berdasarkan hasil AMI tahun 2023 dan 2024	Semeseter Ganjil TA	Terkait target tersebut dilakukan pada hasil AMI tahun 2023, 2024 dengan hasil	LPPM

	<p>penelitian dosen dan mahasiswa.</p> <p>b. Dosen dan mahasiswa melaksanakan penelitian sesuai dengan agenda penelitian dosen yang merujuk kepada peta jalan penelitian.</p> <p>c. Melakukan evaluasi kesesuaian penelitian dosen dan mahasiswa dengan peta jalan.</p>	<p>dengan hasil pengendalian/ rencana tindak lanjut mempertahankan pemenuhan dan merumuskan pedoman penelitian dan roadmap untuk tahun berikutnya (2024-2027).</p>	2024/2025	<p>meningkatkan isi pedoman penelitian untuk 2024-2027 terkait luaran penelitian dan roadmap penelitian sesuai pedoman penelitian Dikti dan RIRN terbaru.</p>	
Standar Pendanaan dan Pembiayaan Penelitian					
3	<p>Tersedianya sumber anggaran penelitian yang jelas berasal dari internal, pemerintah, industri dan lembaga lain.</p>	<p>Berdasarkan hasil AMI tahun 2023-2024 dengan hasil pengendalian/rencana tindak lanjut mempertahankan pemenuhan jumlah pendanaan dan kontrak penelitian disesuaikan dengan peraturan terbaru.</p>	Semester Ganjil TA 2024/2025	<p>Meningkatkan target jumlah pendanaan penelitian dan meningkatkan target pemenuhan terkait isi kontrak dan tanda terima pendanaan penelitian sesuai peraturan pemerintah terbaru.</p>	LPPM
4	<p>Terdapat kontrak penelitian antara peneliti dengan penyandang dana penelitian yang didokumentasikan di</p>	<p>Dilakukan pengendalian/rencana tindak lanjut mempertahankan pemenuhan sumber dana</p>	Semester Ganjil TA 2024/2025	<p>Meningkatkan target jumlah tim peneliti yang mendapat dana eksternal dengan pelatihan penyusunan proposal dengan reviewer proposal dari eksternal, meningkatkan target pemenuhan terkait isi</p>	LPPM

	LPPM	dan kelengkapan bukti penelitian.		kontrak dan tanda terima pendanaan penelitian sesuai peraturan pemerintah terbaru	
Standar Hasil Penelitian					
5	Luaran penelitian dan PkM yang dihasilkan DTPS.	Target sesuai hasil AMI dengan hasil pengendalian/rencana tindak lanjut mempertahankan pemenuhan dan pelampauan target. Perlu ditugaskan deseminasi selain di seminar hasil misalnya seminar nasional dan internasional.	Semester Ganjil TA 2024/2025	Target sesuai hasil AMI dengan hasil meningkatkan target untuk jumlah publikasi, sitasi dan HKI	LPPM
6	Hasil penelitian harus memenuhi pengembangan IPTEK, meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan daya saing bangsa.	Melakukan pemetaan terhadap isu-isu sosial dan tantangan yang dihadapi masyarakat serta kebutuhan dalam pengembangan IPTEK yang relevan. Mengembangkan rencana penelitian yang terstruktur, mencakup tujuan, metodologi, dan hasil yang diharapkan,	Semester Ganjil TA 2024/2025	Meningkatkan Kualitas Penelitian dengan mendorong dosen menggunakan metodologi yang mutakhir dan relevan dalam penelitian. Meningkatkan kerja sama dengan kolaborasi antara lembaga dan membentuk jaringan penelitian. Mengembangkan sistem untuk mengukur dampak sosial dan ekonomi dari hasil penelitian terhadap masyarakat dan industri.	LPPM

		dengan fokus pada aplikasi praktis. Menerapkan sistem monitoring untuk memastikan bahwa penelitian berjalan sesuai dengan jadwal dan tujuan yang ditetapkan.			
7	Publikasi ilmiah DTSPS dan mahasiswa yang dihasilkan relevan dengan bidang program studi.	Menetapkan prioritas penelitian yang sejalan dengan visi, misi, dan tujuan program studi, serta kebutuhan masyarakat dan industri. Menyusun rencana penelitian yang terintegrasi, mengarahkan DTSPS dan mahasiswa untuk bekerja sama dalam proyek penelitian yang relevan. Membangun sistem untuk memantau dan mendokumentasikan publikasi ilmiah yang dihasilkan oleh DTSPS dan mahasiswa secara berkala. Melakukan evaluasi terhadap kualitas	Semester Ganjil TA 2024/2025	Menetapkan standar publikasi yang jelas untuk DTSPS dan mahasiswa, termasuk target jurnal yang diinginkan dan kriteria penilaian. Peningkatan Akses ke Sumber Daya perpustakaan dan database dan teknologi penelitian.	LPPM

		dan relevansi publikasi yang dihasilkan			
8	Luaran penelitian yang dihasilkan mahasiswa baik secara mandiri maupun bersama DTSP	Mengembangkan kebijakan yang mendukung keterlibatan mahasiswa dalam penelitian, termasuk alokasi waktu dan sumber daya. Mendorong DTSP untuk memberikan bimbingan kepada mahasiswa dalam merancang, melaksanakan, dan menyelesaikan proyek penelitian.	Semester Ganjil TA 2024/2025	Menyelenggarakan pelatihan untuk mahasiswa tentang metodologi penelitian yang baik dan benar, termasuk teknik pengumpulan data dan analisis. Meningkatkan pembimbingan dari DTSP untuk membantu mahasiswa dalam merumuskan masalah penelitian dan menjawab pertanyaan penelitian. Melakukan analisis dampak untuk menilai kontribusi luaran penelitian terhadap pengembangan ilmu pengetahuan, masyarakat, dan daya saing bangsa.	LPPM
9	Artikel karya ilmiah DTSP yang disitasi.	Melakukan pemetaan terhadap artikel karya ilmiah yang telah dipublikasikan oleh DTSP, termasuk jurnal, konferensi, dan jenis publikasi lainnya. Menetapkan target jumlah sitasi yang diharapkan untuk setiap DTSP dalam periode tertentu. Mendorong DTSP untuk melakukan kolaborasi	Semester Ganjil TA 2024/2025	Memberikan panduan kepada DTSP tentang pemilihan jurnal yang sesuai dengan bidang penelitian mereka, termasuk faktor dampak dan reputasi jurnal. Membangun jejaring akademik dengan mendorong DTSP untuk aktif berpartisipasi dalam konferensi ilmiah serta membangun kemitraan dengan institusi lain.	LPPM

		<p>penelitian dengan rekan-rekan dari disiplin ilmu lain untuk menghasilkan karya ilmiah yang lebih komprehensif. Mengembangkan sistem monitoring dan evaluasi kinerja publikasi.</p>			
Standar Proses Pembelajaran Standar Hasil Penelitian					
10	Tersediannya penetapan proses pembelajaran yang terkait dengan penelitian.	<p>Hasil pengendalian/rencana tindak lanjut mempertahankan pemenuhan target monev luaran penelitian dan mempertahankan pelampauan target pada jumlah bahan ajar hasil penelitian dan jumlah diseminasinya .</p>	Semester Ganjil TA 2024/2025	Hasil peningkatan mempertahankan target terkait monev luaran penelitian dan meningkatkan target pada jumlah bahan ajar hasil penelitian lebih dari 7.	LPPM
11	Terdapat hasil penelitian yang berkontribusi pada pengembangan IPTEK, meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan daya saing bangsa.	<p>Menetapkan prioritas penelitian yang selaras dengan visi dan misi institusi serta tujuan pengembangan IPTEK. Mengembangkan kebijakan yang mendorong DTPS dan</p>	Semester Ganjil TA 2024/2025	Mendorong DTPS untuk menghasilkan produk atau solusi inovatif dari hasil penelitian yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Penguatan jaringan dan kolaborasi dengan membangun jaringan penelitian yang melibatkan berbagai institusi untuk	LPPM

		<p>mahasiswa untuk melakukan penelitian yang memiliki dampak sosial dan ekonomi. Mengembangkan kolaborasi dan kemitraan baik dengan industri dan pemerintah. Melakukan monitoring dan evaluasi hasil penelitian.</p>		<p>memperkuat kolaborasi dan pertukaran pengetahuan.</p>	
12	<p>Menggunakan hasil evaluasi untuk perbaikan relevansi penelitian dan pengembangan keilmuan program studi.</p>	<p>Mengembangkan sistem untuk mengumpulkan data hasil evaluasi dari semua penelitian yang dilakukan oleh DTSPS dan mahasiswa. Melakukan analisis terhadap data yang dikumpulkan untuk menilai kualitas, relevansi, dan dampak dari penelitian yang telah dilakukan. Mengembangkan rencana perbaikan berbasis data dan prioritas penelitian. Melakukan monitoring dan evaluasi implementasi</p>	<p>Semester Ganjil TA 2024/2025</p>	<p>Mendorong DTSPS dan mahasiswa untuk melakukan penelitian yang berorientasi pada masalah nyata yang dihadapi masyarakat. Mengembangkan inovasi dalam penelitian dengan pengembangan ide penelitian dan transfer teknologi. Mendorong publikasi hasil penelitian di jurnal terakreditasi dan bereputasi tinggi untuk meningkatkan visibilitas dan dampak yakni kontribusi penelitian terhadap pengembangan keilmuan dan kesejahteraan masyarakat.</p>	<p>LPPM</p>





UNIVERSITAS AKI

Lampiran E
FSOP-UNAKI-29-06-e/E01.R1

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Jl. Imam Bonjol No. 15 - 17 Semarang, Telp. (024) 3552 555, Fax. (024) 3552 111
e-mail: lppm@unaki.ac.id, website: www.unaki.ac.id

		rencana perbaikan serta meningkatkan relevansi penelitian.			
--	--	--	--	--	--

<p>Disetujui oleh, Rektor,</p>  <p><u>Dr. Tri Purwani, S.E., M.M</u> NIDN. 0609027101</p>	<p>Tanggal 26 November 2024</p>	<p>Disusun oleh, LPPM</p>  <p><u>Ana Wahyuni, SSi, M.Kom</u> NIDN.0610067503</p>	<p>Tanggal 26 November 2024</p>
--	-------------------------------------	---	-------------------------------------